



Sonic Insane ist eine Band aus Aalen.

Seit Mai 2017 spielen sie in der aktuellen Besetzung mit Liesa Schmid am Gesang, Michael Schmid ebenfalls am Gesang und an der Gitarre, Niklas Erhardt an der Gitarre, Jannik Rößler am Bass und Julian Dietrich am Schlagzeug. Sie covern Songs aus den 80ern bis hin zu aktuellen Charts. Mit Hits von Amy Winehouse, den Red Hot Chili Peppers, Twenty One Pilots, Liquido und Oasis wird ein breites Repertoire dargeboten.

Neben zahlreichen Auftritten bei offenen Bühnen im Frapé und im Leuchtturm in Schwäbisch Gmünd, spielten sie bereits auf den Wasseralfingertagen auf der Jugendbühne. Auch durfte sich die Band zuletzt über den zweiten Platz beim Newcomer Contest „Snork“ in Ellwangen im Jugendzentrum freuen.